

死んだら



終わり



死んだら終わりだと思っている人も多いですよね。しかし、赤ちゃんを観察すれば、赤ちゃんひとりひとりの性格が違う。思考レベル、知能レベル、心のレベルが違う。才能や能力が違うなど、個人差が大きいですよね。同じ赤ちゃんなのに、何故、こんなにも違うのでしょうか？不思議ですよね。



No.2



しかし、何度も何度も生まれ変わりがあり、前世までにその人が学んだ内容によって、体験した数によって、練習した数によって、その人の性格や才能、思考や知能、心のレベルなどを作っていると考えれば納得出来ませんか？

例えば、自分で問題を作っている事に気が付かなければ、トラブルメーカーになってしまい、問題を解決出来る方法を知らなければ、何回生まれ変わっても自分では解決出来ないので、笑って誤魔化す人やストレスが多い人などになってしまいますよね。



No.3



しかし、前世で問題を解決出来る方法を知り、自分で解決していた人なら、今世でも冷静に分析し、自力で解決していると思いませんか？ですから、前世でどこまで努力したかによって、来世の人生が変わってしまいますよね。

死ねば終わり？それは肉体が滅びるだけで、魂は何度も何度も、生まれ変わりを繰り返していると思いませんか？人間のレベルを超えるれば、人間の上のレベルに生まれ変われるかも知れないし、逆に人間のレベルから落ちてしまえば、動物などの生物に生まれ変わってしまうかも知れませんよね。世界中の動物の動画を見れば、分かりますよね。



No.4



では、どんな人がランクを下げてしまうのかと考えれば、答えは簡単ですね。人を傷付ける人、動物と同じ考動をする人、例えば、パワハラやマウント行為をする人。縄張り争いをする人。搾取する人。権力で威張る人。犯罪行為をする人などは、もっとも危険ですよね。被害者から見れば、二度と人間には生まれ変わって欲しくないと思いますよね。

あなたはどうでしょうか？年下の者や弱い者、出来ない者を攻撃するのではなく、暖かく見守っていますか？虐待やいじめをしていませんか？万引きや詐欺をしていませんか？損得で考えていませんか？自分の魂を汚していませんか？



肉体は何度でも滅んでしまいますが、魂は消滅せずに永遠に生まれ変わるのでですから、「因果応報」自分がやった事は全て自分に跳ね返ってくる事を意識し、人生を見直してみてはいかがでしょうか。

死んだら 終わり

2025.10.12

みなかみ源の解説

© みなかみ源事務所

